

# *Dialogan autoridades de la capital de Cuba y de ciudad china*

---

Image not found or type unknown



**Imagen: Archivo.**

La Habana, 2 nov (RHC) Autoridades del Gobierno de La Habana recibieron este jueves a una delegación de la República Popular China perteneciente a la ciudad de Hangzhou para resaltar las buenas relaciones entre los dos países y las características de los territorios que representan.

De acuerdo con medios locales, la parte cubana entregó una propuesta de entendimiento para que fuera valorado por la delegación china, para su posterior ejecución.

En representación del Gobierno de La Habana, estuvieron presentes el coordinador de programas y objetivos de la economía, Jorge Luis Villa, y el director de Comercio Exterior y Relaciones Internacionales, Luis Carlos Góngora, junto a otros directivos gubernamentales.

La delegación del país asiático estuvo encabezada por el vicepresidente del Comité Municipal de Hangzhou, Xu Ming, junto a otros dirigentes de esa ciudad del gigante asiático.

Hangzhou es la capital de la provincia china de Zhejiang, tiene una superficie de 16 mil 847 kilómetros cuadrados y una población de más de 10 millones de habitantes.

Las industrias tradicionales de Hangzhou son la seda, maquinaria y textil, y la electrónica se desarrolla con rapidez. Además, la ciudad es en uno de los destinos turísticos más visitados del país. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/338310-dialogan-autoridades-de-la-capital-de-cuba-y-de-ciudad-china>



**Radio Habana Cuba**